



Streetkick der Vielfalt hieß das Fußballturnier, das der offene Kinder- und Jugendtreff KiVi (Kinder der Vielfalt) gemeinsam mit dem BVB-Fanprojekt am 6. Oktober veranstaltete. Insgesamt sechs Teams mit je vier Teilnehmer*innen kämpften um den ersten Platz. Sie wurden von den kleinen und großen Zuschauer*innen, darunter Dr. Omar Al Ghawi (stellv. Vorstandsvorsitzender VMDO), mit Applaus unterstützt. Für alle gab es neben dem Wettbewerb leckere Würstchen vom Grill. Die Siegerehrung mit kleinen Geschenken und Medaillen rundete die Veranstaltung ab. Foto: KiVi